



Sie sind hier: [Startseite](#) > [Aktuelles](#) > [Aus dem Einsatz](#) > Ausbildungsunterstützung Nord-Irak: Ausbildungsaktivitäten wieder aufgenommen

Ausbildungsunterstützung Nord-Irak: Ausbildungsaktivitäten wieder aufgenommen

Berlin, 22.10.2017, Einstellzeit: 12.20 Uhr.

Am Sonntag, den 22. Oktober 2017, hat das deutsche Einsatzkontingent die Ausbildung im Rahmen der Ausbildungsunterstützung Nord-Irak wieder aufgenommen.



Im Nord-Irak geht die Ausbildung weiter. (Quelle: Bundeswehr)[Größere Abbildung anzeigen](#)

Stand: 22. Oktober, 12 Uhr

Ansprechpartner für die Presse: Einsatzführungskommando der Bundeswehr

• HINTERGRUND

○



[Irak: Ausbildung für den Kampf gegen den IS](#)

○ [Von der Leyen: Ausbildungsmission im Nordirak ist ein Erfolg](#)



Stand vom: 22.10.17 | Autor: Presse- und Informationsstab BMVg

http://www.bundeswehr.de/portal/poc/bwde?uri=ci%3Abw.bwde.aktuelles.aus_dem_einsatz&de.conet.contentintegrator.portlet.current.id=01DB170000000001%7CASDDUM603DIBR